

Subvención para comprar obras de arte

El Real Museo de Ontario de la ciudad de Toronto y dos otros museos canadienses han recibido fondos del gobierno federal para la compra de 9 cuadros marítimos canadienses del siglo XIX que están en una colección estadounidense.

Las pinturas, realizadas por artistas europeos, describen a barcos de fabricación y registro canadiense. El Museo, que actúa como representante de compras para el McCord Museum de Montreal y el Maritime Museum de las provincias del Atlántico en Halifax, pagará por las obras un monto total de \$42.500 americanos. Cada uno de los tres museos participantes ha contribuido con \$1.000 americanos al fondo y cada uno de ellos recibirá tres obras para su colección permanente.

El acuerdo ha sido coordinado por Peter Winkworth, director honorario de grabados y dibujos del McCord Museum.

La subvención federal que asciende a \$39.500 fue aprobada por el Ministro de Comunicaciones Francis Fox conforme a un programa que permite a las instituciones canadienses comprar objetos artísticos de interés canadiense que se encuentran actualmente en el extranjero, así como objetos para los cuales el gobierno ha rehusado un permiso de exportación.

Noticias breves

La colectividad polaco-canadiense de Manitoba envió a Polonia un embarque de alimentos y provisiones de 2 toneladas. El embarque enviado a Varsovia incluía vitaminas, alimentos envasados, medicamentos y detergente. Se prevé que en noviembre se enviarán otras 10 toneladas. Residen en Manitoba aproximadamente 50.000 personas de ascendencia polaca.

El Ministerio de Energía, Minas y Recursos ha publicado 3 mapas describiendo la sensibilidad potencial de Canadá oriental a la lluvia ácida. Los mapas, que cubren a Canadá desde la frontera de Manitoba-Ontario hasta las provincias Atlánticas, clasifica la capacidad del terreno, de acuerdo a su composición geológica para neutralizar o amortiguar las lluvias ácidas peligrosas. Toda lluvia es ligeramente ácida debida a las pequeñas cantidades de bióxido de carbono atmosférico disueltas en la precipitación. La lluvia se vuelve más ácida cuando se mezcla en la atmósfera con los agentes contaminadores producidos por el

hombre procedentes de actividades industriales y vehículos. Las características geológicas desempeñan un papel importante en determinar la sensibilidad de un ecosistema a la lluvia ácida.

Los gobiernos federal y de Nueva Brunswick han anunciado un acuerdo para realizar un estudio de \$1.2 millones sobre la viabilidad de convertir la instalación de energía eléctrica caldeada con fueloil de Coleson Cove a una operación caldeada parcial o totalmente con carbón. Una parte clave del estudio consistirá en una evaluación detallada de la conversión de petróleo en carbón. De acuerdo con el objetivo de emisiones ácidas reducidas, el estudio incluirá una investigación del potencial para lograr dichas reducciones en una provincia. El apoyo financiero federal para la conversión tardía de la instalación está sujeta a la condición de que se satisfagan, criterios ambientales aceptables.

Esta primavera egresaron de colegios mayores y universidades canadienses colegios mayores y universidades canadienses un total de 150 estudiantes nigerianos. Los estudiantes representaban a



Richard Beecroft de Ottawa entra pedalando a su ciudad natal después de haber pasado el verano pedalando a través de todo el país. La víctima de esclerosis múltiple de 31 años de edad a su regreso a la Colina del Parlamento fue acogido por la banda musical de la Real Policía Montada Canadiense, flores, medallas y aclamado por personalidades políticas. Beecroft es así la primera persona inválida que completó la travesía de Canadá de 8.497 km por sus propios medios. Realizó su proeza en un triciclo de 10 velocidades porque su sentido del equilibrio había empeorado durante los 11 años que viene soportando la enfermedad.

todos los estados de Nigeria y mientras que la mayoría recibía diplomas en programas de tecnología, dos graduados recibieron sus grados en ingeniería civil de la Universidad Concordia de Montreal. Asimismo, durante 1980 seis estudiantes recibieron grados en educación profesional de la universidad MacGill de Montreal; uno obtuvo un diploma en ingeniería química de la universidad Lakehead de Thunder Bay, Ontario, y cinco estudiantes se graduaron en colegios mayores comunitarios con diplomas de tecnología.

El médico canadiense Frederick Burns Roth recibió recientemente el premio de la Organización Panamericana de la Salud 1981 en Administración por la obra realizada en mejorar el servicio de atención médica en su país y en el extranjero. Roth recibió una mención por su trabajo de desarrollar el sistema de salubridad provincial de Saskatchewan, su obra pionera en salud pública en el norte canadiense y otros logros. El Dr. Roth es presidente del Departamento de Administración Sanitaria de la universidad de Toronto.

El gobierno de Manitoba firmó un acuerdo con el gobierno federal para permitir a refugiados especialmente necesitados radicarse en la provincia. El acuerdo quinquenal, conocido con el nombre de Programa Especial de Asistencia para Refugiados, fue desarrollado por la provincia y propuesto al gobierno federal para su aprobación el año pasado. El acuerdo permitirá a los residentes de Manitoba patrocinar a refugiados con necesidades especiales cuya entrada en Canadá, de otro modo, sería rechazada por la ley de inmigración actual.

La Corporación de Fomento a la Exportación (EDC) ha anunciado la firma de 11 acuerdos financieros por un total de \$13.036.950 millones para apoyar ventas de exportación canadienses a Australia, Argelia, Chile, Colombia, Guyana, Panamá y Polonia.

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa, K1A 0G2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndole la mención de la fuente. La Sra Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.

Esta publicação encontra-se também disponível em português sob o título Notícias do Canadá.

Canada 